
平成２７年第２回阿波市議会定例会 代表質問・一般質問・質疑通告者 順番

（代表質問）

順番 所属会派 氏　　名

① 阿波みらい 稲岡　正一

② 阿波清風会 松永　　渉

③ 志政クラブ 森本　節弘

（一般質問）

順番 議席番号 氏　　名

① 6番 藤川　豊治

② 3番 川人　敏男

③ 9番 江澤　信明

④ 2番 笠井　一司

（質疑）

順番 議席番号 氏　　名

① 8番 森本　節弘



平成２７年第２回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】 （１）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

1 稲岡 正一 阿波みらい １．阿波市の活性化について

　(1) 今後の重点施策は何を考えておられるのか。

　(2) 経済を活性化するための方策についてお聞かせ

　　ください。

２．魅力ある阿波市にするための施策について

　(1) 長年の経験から言って、今の阿波市に何が足り

　　て、何が足りないのか、お考えをお聞かせくださ

　　い。

３．議員の定数減問題について

　(1) 合併以来の人口減に伴い、議員定数を削減すべ

　　きと考えるが、理事者はどのように考えておられ

　　るのか、お聞かせください。

2 松永 　渉 阿波清風会 １．財政について

　(1) １０年後の財政見通しと課題について

　(2) 人口減少が財政にどう影響するのか。

　(3) 基金の増加と課題について

２．地方創生について

　(1) 総合戦略における政策監の基本構想について

　(2) 一極集中の是正策について

　(3) 出生数、雇用力、住環境への取り組みについて

３．住民福祉について

　(1) 合併による行政サービスの向上について

　(2) 消費税増税分の使い道について

3 森本 節弘 志政クラブ １．地方創生計画について

　(1) 徳島県地方創生「総合戦略」が発表されたが、

　　阿波市地域力向上を目指した総合戦略の取り組み

　　方を示して欲しい。

　(2) 「徳島版地方創生特区」１０地区認定の阿波市

　　の対応は。

　(3) 「日本創成会議」が提言する東京圏高齢者の移

　　住提言に対する阿波市の対応は。

２．地域コミュニティーについて

　(1) 各地域集会所の利用状況はどのようになってい

　　るか。

　(2) 老朽化した集会所の改築計画（取り壊しを含め

　　た）を示して欲しい。



平成２７年第２回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（１）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

1 6番 １．新庁舎について

藤川 豊治 　(1) ６ヶ月たち、この間の維持管理費用について

　(2) 新庁舎建築費用の総額と支払計画について

２．辺地対策について

　(1) 現在、工事が中断していることについて

　(2) 今後の計画について

３．地方創生について

　(1) ワーキンググループについて

　(2) 人口減少・少子高齢化にどう取り組むのか。

2 3番 １．企業誘致について

川人 敏男 　(1) 本年度の予算額、担当人員、昨年度に訪問した企業はどこ

　　か。

　(2) 優遇制度の概要と利用状況はどうなっているか。

　(3) 本市のメリット、デメリットは何か。

２．農業の６次産業化について

　(1) ブランド力向上に対する本年度の予算とその内容を示して

　　欲しい。

　(2) 加工分野に対する本年度の予算と事業内容を示して欲しい。

　(3) 販売や販路拡大等に対する本年度の予算と支援の内容はど

　　うなっているのか。

３．アエルワの食堂運営について

　(1) 指定管理者制度の趣旨が生かされているのかどうか、現状

　　をどのように考えているか。

3 9番 １．阿波市政策監就任について

江澤 信明 　(1) 政策監就任１ヶ月を経て、阿波市の印象と感想は。

２．市税について

　(1) 市税の収納率について

　(2) 税滞納対策について

　(3) 固定資産税について

３．支所機能について

　(1) 住民サービスの変化について



　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（２）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

4 2番 １．公共施設の老朽化対策について

笠井 一司 　(1) 公共施設マネジメント計画の進捗状況について

　(2) 今後の公共施設の更新・統廃合・長寿命化の考え方は。

　　また、計画づくりをどう進めるのか。

２．市営住宅の整備計画について

　(1) 市営住宅設置の目的について

　(2) 市営住宅の維持管理や運営にどの程度経費がかかっている

　　のか。また、採算性はどうなのか。

　(3) 市営住宅長寿命化計画に基づき整備を進めているが、計画

　　が過大であると思う。見直ししてはどうか。

３．今年１月に発生した市場中学生の転落事件について

　(1) 事件について、調査委員会を設け、原因等について調査を

　　進めると聞いていたが、調査結果はどうだったのか。

　(2) 調査結果を受けて、どのような取組みを行ったのか。

４．保育所や幼、小、中学校への防犯カメラの設置について

　(1) 保育所や幼、小、中学校での防犯カメラの設置状況につい

　　て

　(2) 速やかに防犯カメラを設置すべきと思うが、今後の計画に

　　ついて



平成２７年第２回 阿波市議会定例会質疑通告書受付表

順序 質疑通告者 議案番号・事項 質　　疑　　の　　要　　旨

1 8番 議案第４１号 １．予算の内容と積算根拠について

森本 節弘 　(1) 観光費　設計監理委託料　377千円

　(2) 体育施設費　設計監理委託料　2,500千円


